


**MANUEL
J. JÁUREGUI**

La 4T acusa injerencia, pero opina sobre asuntos internos de Estados Unidos. Sheinbaum podría enfrentar una emboscada con Trump en Canadá.

Emboscada

En este país kafkiano, en el que el VECINO es quien muere al PERRO, todo es posible: por ejemplo, que le llamen “injerencistas” a los observadores de la OEA por opinar que la reciente elección fue un chiquero, pero al mismo tiempo opinar –juzgando asuntos internos de otro país– sobre la aplicación de la ley y condenar las redadas de ICE para deportar ilegales dentro de Estados Unidos, concretamente en Los Ángeles. ¿Eso no es injerencismo? Lo es cuando lo hacen otros, pero cuando lo hacen las caudillas iluminadas de la 4T, es una postura humanitaria.

La Presidenta, a propósito, anunció que sí asistirá a la reunión del G7 el próximo lunes en Kananaskis, provincia de Alberta, en Ca-

nadá. La verdad, no sabemos si es una buena o mala noticia. En condiciones ordinarias podría considerarse buena, pero con los disturbios en Los Ángeles y la postura naturalmente de defensa a los connacionales por parte de la Tlatoanesa, podría prestarse a un encuentro desagradable entre la Presidenta y Trump.

Se sabe que a Trump le encanta tender EMBOSCADAS a los dignatarios extranjeros que lo visitan, y le gusta aprovechar los reflectores para endiosarse a costa del visitante. No se les olvide la revolcada que él y el Vicepresidente Vance le dieron al pobre de Zelensky, o la ghosteada que recién le propinó al Canciller alemán, quien muy contentito le llevaba de regalo el acta de



nacimiento alemana de su abuelo (de Trump). ¡Cositas!

Si acaso Sheinbaum y Trump se ven en el esquiadero Kananaskis, existe el riesgo de que le reclamen a la Presidenta por qué se mete en asuntos internos de Estados Unidos al opinar sobre las redadas o quizá la acusen de haber incitado a la rebelión en Los Ángeles, en la que proliferaron banderas mexicanas. La probabilidad es alta, pues, que tras afirmar que nuestra Presidenta “is a wonderful woman”, pase Trump del elogio a recetarle a nuestra soberana una tanda nutrida de cachetadas guajoloterías. Podría increparle que no hace nada su Gobierno para frenar el tráfico de fentanilo, o que han hecho muy poco para frenar la migración, o de nuevo volver a recalcar que “el Gobierno mexicano le tiene miedo a los cárteles”. Algo que seguramente Supermán García Harfuch negará con gran énfasis, tan enfáticamente como ha negado tener algo que ver con la construcción de la “verdad histórica” original de Ayotzinapa.

Seguramente será tópico entre ellos la súbita decisión del rebana-golpes de Mar-a-Lago de imponerles por sus pistolas un ARANCEL del 50 por ciento al acero y al aluminio mexicanos. A lo mejor, si le habla muy quedito y en tonito apropiado pueda lograr CSP que DJT los baje al 25 por ciento, pero si éste se encamiona por el atrevimiento de cuestionar su decisión, los puede subir al 75 por ciento. ¡Y aguas si las

reuniones que sostend **REFORMA** te a las cámaras, se eleva la posibilidad de que se dé la EMBOSCADA! Pero igual salen dándose besos y abrazos, o igual colocan a la Comandante Suprema en una situación incómoda, aunque incómoda ella ya debe de estar.

Analicemos: lo de la elección judicial le salió delocol, es cierto que pusieron a TODOS los que querían, pero para hacerlo dejaron caer la máscara y fueron pillados gacho. Luego, las cosas no andan bien en PEMEX, CFE, “Mexicana”, AIFA, Dos Bocas, Tren Maya, cuyo subsidio operacional es de TREINTA MIL MILLONES DE PESOS. Por cada Peso de ingreso propio, el Gobierno federal debe aportar 108 pesos. ¡Qué negociazo! ¿Quién sería el GENIO al que se le ocurrió semejante agujero negro de recursos públicos? El crecimiento de nuestra economía, además, está proyectado para ser una fracción de un 1 por ciento, o sea que lejos de rescatar a mexicanos de la pobreza, van a crear más: un subsidio –otro– como dádiva oficialista no saca a nadie de la pobreza, pero sí crea una insana dependencia del ciudadano en “Papá Gobierno”.

¿Y qué acontece con la violencia? Sinaloa sigue igual, y ahora hasta en el antes pacífico Nuevo León los malos ejecutan sin despeinarse a funcionarios de Ayuntamientos importantes (Linares), lo cual demuestra que el “Plan de Seguridad” y una hojita de “charming” son una y la misma cosa